



2学期最初の学校運営協議会で、夏休み中の各部活動についての報告があり中体連等が実施の大会では生徒の頑張りと顧問の先生や外部指導員の熱心な指導もあり好成績を収めた部活動の報告もありました。また、夏祭り等地域で活躍の報告もありました。生徒たちにとっては貴重な体験になったのではないかと思われます。教育委員会では少子化と教員の働き方改革等を踏まえて部活動の改革が進められているようですが、今後も生徒のニーズを踏まえた部活動の取組に協力できたらと考えております。

蒲 孝 委員

10月15日（水）第7回学校運営協議会を開催しました。

出席者：<委員>

石代校長・倉富会長・蒲委員・貞岡委員・野島委員・金田委員・眞田委員・森山副校長(八王子東特別支援学校)

<教職員・オブザーバー>

宮内副校長・相澤教諭・皆木教諭・石川教諭

【学校コーディネーター】江浦さん

### 生徒の様子

石川先生（1年副担任）

元気でパワーがあり素直で裏表のない学年。反面、ふざけているところからトラブルになることがある。落ち着きがないので、落ち着いて授業に取り組めるように5分前着席、3分前学習に取り組んでいる。合唱コン、スキー教室(本年度より1泊2日)に向けて頑張っている。

皆木先生（2年4組担任）

1年次より落ち着いたものの、授業1分前には委員を中心に声掛けをして、学習環境を整えるように取り組んでいる。変わらずパワフルな面は学校生活で活かせるようにしていきたい。職場体験に向けた取り組みの中で、身だしなみを整える心がけをしている。

相澤先生（3年4組担任）

10/1から奈良・京都への2泊3日の修学旅行→事後学習+クラス発表→合唱コンの練習開始→進路説明会と行事が目白押しの10月。受験は体力勝負のところもあるので、体調管理を気付けていきたい。

## 合唱コンクール

10/29（水）におこなわれる合唱コンクールに向けて、本格的に練習が始まりました。

特に3年生は最後の合唱コンになるので、昼休みも音楽の石川先生の指導を受けて、練習に取り組んでいます。当日はJ:COMホールに素晴らしい歌声が響くことを楽しみにしています。

### ★協議事項★

\* 地域総合防災訓練について

### ★連絡事項★

11/1（土）にハ王子東特別支援学校の文化祭が開催されます。みなさまぜひお出かけください。



以上